



Date: 16 December 2024

التاريخ: 16 ديسمبر 2024

Ref: 10 / 10 / 783 / 2024

الإشارة: 2024 / 783 / 10 / 10

To: Chief Executive Officer

السيد/ الرئيس التنفيذي المحترم

Boursa Kuwait

بورصة الكويت

Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته.

Subject: Disclosure of Material Information

**Credit Ratings Commentary Issued by
Fitch Ratings**

الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

**التصنيف الائتماني الصادر عن
وكالة فيتش ريتينجز**

With reference to the above and as part of Kuwait Finance House 'KFH' responsibility to comply with the requirements Article (4-1-1/18) of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Rulebook 10 (Disclosure and Transparency), KFH would like to report the following:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام بمتطلبات المادة (4-1-1/18) من الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، يفيد بيتك بما يلي:

The report issued on 12 December 2024 of Fitch Ratings has:

قامت وكالة فيتش ريتينجز في تقريرها الصادر بتاريخ 12 ديسمبر 2024:

1. Affirmed Rating of KFH as follows:

1. بتثبيت تصنيف بيتك كما يلي:

- Outlook at (Stable Outlook).
- The Long-Term Issuer Default Rating (IDR) at (A).
- The Short-Term Issuer Default Rating (IDR) at (F1).
- Government Support at (a).

- النظرة المستقبلية عند (مستقرة).
- تصنيف قدرة المُصدر على الوفاء بالالتزامات طويلة الأجل عند (A).
- تصنيف قدرة المُصدر على الوفاء بالالتزامات قصيرة الأجل عند (F1).
- تصنيف الدعم الحكومي عند (a).

2. Upgraded Rating of KFH as follows:

2. برفع تصنيف بيتك كما يلي:

- The bank's Viability Rating (VR) from (bb+) to (bbb-).

- تصنيف القدرة على الاستمرار (VR) لدى بيتك من (bb+) إلى (bbb-).

No impact is expected on the KFH Financial Position.

هذا وليس من المتوقع وجود أي تأثير على المركز المالي لبيتك.

Attached is the Appendix (8) 'Disclosure of Credit Rating Form' that has been submitted to CMA and Bahrain Bourse.

مرفق لكم ملحق رقم (8) "نموذج الإفصاح عن التصنيف الائتماني"، قد تم تزويد السادة / هيئة أسواق المال والسادة / بورصة البحرين بنسخة منه.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

Abdulwahab Issa Al-Rushood

عبدالوهاب عيسى الرشود

Acting Group Chief Executive Officer

الرئيس التنفيذي للمجموعة بالتكليف



بيت التمويل الكويتي
Kuwait Finance House

16 December 2024

16 ديسمبر 2024

Kuwait Finance House (KFH)

بيت التمويل الكويتي (بيتك)

Appendix (8)

ملحق رقم (8)

Disclosure of Credit Rating Form

نموذج الإفصاح عن التصنيف الائتماني

Credit Ratings Commentary Issued by
Fitch Ratings

التصنيف الائتماني الصادر عن
وكالة فيتش ريتينجز

Date:	16 December 2024	16 ديسمبر 2024	التاريخ:
Listed Company Name:	Kuwait Finance House (KFH)	بيت التمويل الكويتي (بيتك)	اسم الشركة المدرجة:
Ticker No.:	108	108	رقم التداول:
Entity Issues the Rating:	Fitch Ratings	وكالة فيتش ريتينجز	الجهة المصدرة للتصنيف:

Kuwait Finance House (KFH)		بيت التمويل الكويتي "بيتك"		
Rating Category		فئة التصنيف		
Category	Action	التصنيف Rating	الإجراء	الفئة
Outlook	Affirmed	مستقرة Stable	تثبيت	النظرة المستقبلية
Long-Term Issuer Default Ratings - (LT IDR)	Affirmed	A	تثبيت	قدرة المصدر على الوفاء بالالتزامات طويلة الأجل
Short-Term Issuer Default Ratings - (ST IDR)	Affirmed	F 1	تثبيت	قدرة المصدر على الوفاء بالالتزامات قصيرة الأجل
Government Support	Affirmed	a	تثبيت	تصنيف الدعم الحكومي
Viability (VR)	Upgrade	bbb-	رفع	القدرة على الإستمرار
Short-Term Issuer Default Ratings excluding Government Support - ST IDR (xgs)	Upgrade	F 3	رفع	قدرة المصدر على الوفاء بالالتزامات قصيرة الأجل (باستثناء الدعم الحكومي)

Rating Category		مدلولات التصنيف	
A	High Credit Quality	جودة ائتمانية عالية	A
'A' ratings denote expectations of low default risk. The capacity for payment of financial commitments is considered strong. This capacity may, nevertheless, be more vulnerable to adverse business or economic conditions than is the case for higher ratings.		تشير التصنيفات "A" إلى توقعات مخاطر منخفضة في ما يتعلق بعدم الوفاء بالالتزامات. وتعدّ القدرة على سداد الالتزامات المالية قوية. وقد تكون هذه القدرة مع ذلك أكثر عرضة للتأثر بالظروف التجارية أو الظروف الاقتصادية المعاكسة من التصنيفات الأعلى.	
F1	Highest Short-Term Credit Quality	أعلى جودة ائتمانية قصيرة الأجل	F1
Indicates the strongest intrinsic capacity for timely payment of financial commitments; may have an added "+" to denote any exceptionally strong credit feature.		يشير التصنيف F1 إلى أقوى قدرة جوهرية على سداد الإلتزامات المالية في الموعد المحدد، ويمكن إضافة الرمز "+" للإشارة إلى أية خصائص ائتمانية قوية بشكل استثنائي.	
bbb	Good Fundamental Credit Quality	جودة ائتمانية أساسية جيدة	bbb
'bbb' ratings denote good prospects for ongoing viability. The financial institution's fundamentals are adequate, such that there is a low risk that it would have to rely on extraordinary support to avoid default. However, adverse business or economic conditions are more likely to impair this capacity.		تشير التصنيفات bbb إلى احتمالات جيدة للقدرة المتواصلة على الاستمرار. تكون أساسيات المؤسسة المالية كافية، بحيث يوجد احتمال منخفض بأن تضطر إلى الاعتماد على دعم استثنائي لتجنب عدم الوفاء بالالتزامات. ومع ذلك، من المرجح أن تؤدي الظروف الاقتصادية أو التجارية المعاكسة إلى إضعاف هذه القدرة.	
a	Good Fundamental Credit Quality	جودة ائتمانية أساسية جيدة	a
Very high probability of external support being forthcoming. The potential provider of support is very highly rated and has at least a high propensity to support the financial institution in question.		احتمالية عالية جداً لتلقي الدعم الخارجي. يحظى مقدم الدعم المحتمل بتصنيف عال جداً، ولديه على الأقل رغبة عالية لدعم المؤسسة المالية المعنية.	
The modifiers "+" or "-" may be appended to a rating to denote relative status within major rating categories. Such suffixes are not added to the 'AAA' Long-Term IDR category, or to Long-Term IDR categories below 'B'.		يمكن إضافة مؤشرات التعديل (+) أو (-) للتصنيف للدلالة على درجته ضمن فئات التصنيف الرئيسية. مثل هذه الملحقات لا تضاف إلى فئة تصنيف عجز المصدر عن السداد طويل الأجل AAA، أو إلى فئات تصنيف عجز المصدر عن السداد قصير الأجل ما دون درجة B.	

Rating Effect on the Status of The Company	انعكاس التصنيف على أوضاع الشركة
<ul style="list-style-type: none"> No impact is expected on KFH's financial position. 	<ul style="list-style-type: none"> ليس من المتوقع وجود أي تأثير على المركز المالي لبيتك.

Current Outlook	النظرة المستقبلية الحالية
<ul style="list-style-type: none"> Stable Outlook. 	<ul style="list-style-type: none"> نظرة مستقبلية مستقرة.
Translation of the Press Release or Executive Summary	ترجمة التصريح الصحفي أو الملخص التنفيذي
<ul style="list-style-type: none"> KFH's IDRs reflect potential support from the Kuwaiti authorities, as captured in its Government Support Rating (GSR) of 'a'. 	<ul style="list-style-type: none"> تعكس تصنيفات قدرة المصدر على الوفاء بالالتزامات في "بيتك" الدعم المحتمل من السلطات الكويتية، إذا لزم الأمر، وهو ما ينعكس في تصنيف الدعم الحكومي عند درجة (a).
<ul style="list-style-type: none"> The Stable Outlook on KFH's Long-Term ID Reflects that on the Kuwaiti sovereign rating. 	<ul style="list-style-type: none"> تعكس النظرة المستقبلية المستقرة لتصنيف قدرة المصدر على الوفاء بالالتزامات طويلة الأجل لـ "بيتك" التصنيف السيادي لدولة الكويت.
<ul style="list-style-type: none"> The upgrade of KFH's VR reflects: <ul style="list-style-type: none"> An improved operating environment as captured by better business conditions in some of its core markets, mainly UAE and Turkiye. An extended record of good performance while maintaining risk under control. The bank's leading Islamic banking franchise, improved profitability, adequate asset quality and capitalization, as well as strong funding and liquidity. 	<ul style="list-style-type: none"> يعكس رفع تصنيف القدرة على الاستمرار (VR): <ul style="list-style-type: none"> تحسن البيئة التشغيلية كما هو ملاحظ في تحسن ظروف بيئة العمل في بعض الأسواق الأساسية للبنك، لاسيما الإمارات وتركيا. السجل الممتد من الأداء الجيد الذي حققه "بيتك" واستمراره في احتواء المخاطر. الأنشطة المصرفية الإسلامية الرائدة للبنك، وتحسن الربحية، جودة الأصول والرسملة الكافية، فضلاً عن قوة التمويل والسيولة.
<ul style="list-style-type: none"> Improved Operating Environment: <ul style="list-style-type: none"> Fitch has revised KFH's operating environment score to (bbb-) from (bb+), due to improved operating conditions in some of the bank's strategic markets. The score is one notch lower than the standard one for domestically focused Kuwaiti banks, due to KFH's high exposure to volatile markets, mainly Turkiye and Egypt. Fitch expects the Kuwaiti operating environment to remain stable, with a forecast real GDP growth of 3.1% in 2025. 	<ul style="list-style-type: none"> البيئة التشغيلية المستقرة: <ul style="list-style-type: none"> قامت فيتش بتعديل درجة البيئة التشغيلية لـ "بيتك" من (bb+) إلى (bbb-)، بفضل تحسن ظروف البيئة التشغيلية في بعض الأسواق الاستراتيجية للبنك. تعتبر هذه الدرجة أقل بدرجة واحدة من الدرجة المعيارية للبنوك الكويتية التي تركز على السوق المحلي، وذلك بسبب الانكشاف الكبير لـ "بيتك" على أسواق متقلبة، وخاصة تركيا ومصر. وتتوقع فيتش أن تظل بيئة التشغيل الكويتية مستقرة، حيث تشير التوقعات إلى أن الناتج المحلي الإجمالي الحقيقي سينمو بنسبة 3.1% في عام 2025.
<ul style="list-style-type: none"> Leading Islamic Franchise: <ul style="list-style-type: none"> KFH is the largest Islamic bank and the second-largest bank in Kuwait by domestic assets (end-1H24: 30%). Its franchise strengthened by the acquisition of the Ahli United Bank (AUB) group in 2022. 	<ul style="list-style-type: none"> الأنشطة الرائدة الموافقة للشريعة: <ul style="list-style-type: none"> "بيتك" هو أكبر بنك إسلامي في الكويت وثاني أكبر بنك كويتي من حيث الأصول المحلية (بلغت حصته السوقية 30% من أصول القطاع المصرفي في نهاية النصف الأول من عام 2024)، وعزز استحواده على مجموعة البنك الأهلي المتحد في 2022 من أنشطته المصرفية.



بيت التمويل الكويتي
Kuwait Finance House